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REGIONAL

Câmara de 
Agudos fica com 
13 vereadores

A sessão da Câmara de Vereado
res de Agudos na manhã de ontem 
foi de bate-boca. Em pauta, a segun
da e última votação da emenda que 
reduzia de 13 para 9 o número de ca
deiras na Casa de Leis, de autoria do 
vereador Cícero Nunes Pereira (PP), 
o Pernambuco. Depois de muita dis
cussão, o placar foi de 5 a 4 para ma
nutenção das 13 cadeiras para 2013 
e com voto de Nelsinho Ayub.

MEIO AMBIENTE

Lençóis concentra 
esforço nos 
resíduos sólidos

Em comemoração ao Dia Mun
dial do Meio Ambiente, o jornal 
O ECO traz uma edição especial 
sobre o tema. Nossa equipe de 
reportagem tratou sobre a certifi
cação ISO 9001, conquistada pelo 
SAAE na semana passada, e uma 
série de outras reportagens rela
cionadas à questão ambiental. O 
material também traz a palavra 
do diretor de Meio Ambiente da 
Prefeitura, Benedito Martins, co
mentando a questão dos resíduos 
sólidos na cidade e os problemas 
com entulho da construção civil, 
além de uma reportagem sobre as 
mudanças trazidas pelo novo Có
digo Florestal Brasileiro. <!»

FERIADO

Corpus Christi 
fecha prefeituras 
na região

No dia do feriado de Corpus 
Christi, próxima quinta-feira, prati
camente todos os serviços prestados 
pelas prefeituras da região não serão 
realizados. O comércio e os bancos 
também ficam fechados. Já os super
mercados estarão abertos apenas no 
período da manhã. Na sexta-feira, 
comércio, bancos e supermercados 
voltam aos seus horários normais. 
Tem coleta de lixo.

NERVOSO - Vereador Batata discutiu 
com eleitores que estavam na sessão

Crianças de 12 e 14 
anos são flagradas 
com motos furtadas
Os dois meninos acusados de furto filmaram no celular o momento em que levaram 
uma das motocicletas; apreensão foi feita na tarde de ontem no Núcleo Luiz Zillo

ÁGUA - Vista da Estação de Tratamento de Água do SA A E de Lençóis

GAECO

Adiada votação de 
projeto da sacolinha

A Câmara de Vereadores de Len
çóis Paulista adiou em uma semana 
a discussão do projeto que pretende 
obrigar os supermercados a forne
cer as sacolinhas plásticas biodegra
dáveis. O projeto de lei é do vere
ador Gumercindo Ticianelli Júnior 
e deve entrar em primeira votação 
na próxima segunda-feira. Ticianelli 
argumentou que o fim da sacolinha 
foi muito precipitado e que prejudi-

cou a população que muitas vezes 
tem que levar as compras nas mãos. 
Claudemir da Rocha Mio afirmou 
que é preciso levar também em 
conta o lado do comerciante e pediu 
uma semana para analisar o projeto. 
Ontem a sessão aconteceu às 16h.O 
novo horário foi aprovado por todos 
os vereadores e pelo jeito espantou 
quem gostava de acompanhar as 
sessões legislativas.

Pelos
animais

Centenas de pessoas participaram neste domingo 
da passeata contra a violência animal, promovida 
pela Associação Protetora Amigos dos Animais 
de Lençóis Paulista. Com um carro de som, os 
participantes bateram palmas, usaram apitos e 
caminharam empunhando faixas e cartazes com 
fotos dos animais mortos por envenenamento no 
Jardim Ibaté. Durante a passeata, a presidente 
da associação, Tânia Mazetto, chamou a atenção 
da população em relação aos maus tratos, 
castração e adoção.
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Opinião ã FRASE
• "A única maneira de economizar é reduzindo o salário 
e não o número de cadeiras. Como diminuir custos sem

PARA PENSAR
• "É triste pensar que 
a natureza fala e que o

diminuir o salário?" género humano não a ouve"
Ederson Roberto Mainini (PT), o Kucão, vereador de Agudos Victor Hugo

////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

O meio ambiente agradece!
ECO traz hoje uma edição para mar
car o Dia Mundial do Meio Ambien
te. O tema que ganhou repercussão 

no ano de 1972 em Estocolmo, Suécia, 
ecoou na Rio 92 e de lá para cá, sustenta- 
bilidade é a palavra de ordem. Parece que 
todo mundo entendeu que não adianta 

ter tecnologia, indústria e progresso se 
o planeta Terra não tiver vida. Enten
der, entendeu. Mas e colocar em prá
tica as ações para preservar nosso 
meio ambiente? Bom, isso é mais 
complicado.

Na região, as principais empre
sas trabalham com foco nas dire

trizes de sustentabilidade. O poder 
público atua de forma importante 

para reciclar o lixo, tratar a água e

o esgoto e realizar ações efetivas para 
melhorar o ambiente em que vivemos. A 
população também sabe da importância 
da questão e participa de ações como a 
separação dos recicláveis.

Mas é preciso muito mais. É preciso 
que cada um faça sua parte. É preciso 
economizar energia dentro de casa. É pre
ciso que o governo ofereça energia limpa 
e renovável, que todo o parque industrial 
brasileiro consiga produzir mais e destruir 
menos.

A data de hoje deve ser vista para que 
todos nós reflitamos o que se pode me
lhorar. O mês de junho com a Rio + 20 vai 
colocar o tema em evidência em todo o 
mundo. Já pensou o que você pode fazer 
para poluir menos?
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"Zoocidas" ou zoofóbicos?
O
D
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Sidney A guiar
é graduado em Gestão Ambiental e 

pós -  graduando em Direito Ambiental

Jaqueline Am ália Justo
é graduada em Administração de 

Empresas e especialista em Informá
tica na Educação

N
uma ampla observação dos termos, 
os zoofóbicos são pessoas que têm 
medo de animais, algo muito co

mum entre as pessoas; a zoofobia pode se 
manifestar nas pessoas, desde um simples 
medo de insetos, até o medo de animais 
peçonhentos que ofereçam grandes riscos.

Já os "zoocidas", entendemos que as
sim como os homicidas (indivíduo que 
mata outro indivíduo), são aqueles que 
matam animais por motivo torpe ou fútil 
e de forma dolosa, visto que, não existe 
na nossa gramática nenhuma definição 
sobre a palavra e nenhum conceito jurídi
co específico sobre o tema.

Em um paralelo com o homicídio (ato 
de uma pessoa matar a outra) o "zoocí- 
dio" (ato de uma pessoa matar animais), 
segundo os psicólogos, possui as mesmas 
manifestações, tudo começa na zona psí
quica (na mente) do indivíduo.

Partindo do princípio da igualdade bio
lógica, onde somos todos considerados ani
mais e o ser humano um animal racional, 
dessa forma tem-se a responsabilidade de 
respeitar todos os seres vivos inferiores.

Os animais irracionais, mesmo sem ter 
a racionalidade humana, têm seus instintos

"programados" para jamais matar seus se
melhantes e respeitar seus contrários, até 
nos ciclos alimentares na natureza esses 
instintos são respeitados. Na natureza, os 
animais somente matam para a sua sobre
vivência e não para se sentirem superiores.

Podemos até entender o ser humano 
caçar para sua própria subsistência, o que 
não podemos admitir são pessoas com 
sinais de patologias mentais ficarem co
metendo atentados contra os animais de 
forma aleatória, desafiando as autorida
des, as leis e a sociedade de bem.

O indivíduo que comete esse tipo de 
crime contra os animais é uma pessoa 
com sérios problemas mentais e um for
te candidato a cometer crimes contra as 
pessoas, estudos demonstram que boa 
parte dos homicidas possui históricos de 
ataques contra animais.

Lamentavelmente o Brasil, ao contrá
rio de países como Austrália, Canadá, Ín
dia e China, por exemplo, não possui uma 
legislação específica de proteção aos ani
mais. A primeira definição sobre a prote
ção aos animais é datada de 1937, através 
do Decreto 24.645 e a Lei 9.605/98 que 
traz uma breve citação de forma genéri
ca sobre o tema, organizando esse crime 
como de ordem ambiental.

É inadmissível aceitar esse tipo de 
comportamento! Esperamos que as au
toridades se sensibilizem investigando os 
casos de mortes de animais que aconte
ceram em Lençóis Paulista e que haja uma 
punição exemplar para que novos casos 
não ocorram.
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Nosso mundo
A ngelo  Neto
é jornalista

Até onde a crueldade de um ser hu
mano pode chegar? Bom, essa é 
uma resposta que a cada dia sur

preende mais quem acha que viu de tudo 
nessa vida, mas na verdade não viu nada.

Ultimamente, vemos algumas atroci
dades cometidas pelos seres humanos 
nas quais nunca imaginaríamos que um 
dia pudessem acontecer. Filhos matan
do pais. Pais matando filhos. Irmãos ma
tando uns aos outros. Pais estuprando 
filhos, agredindo crianças. Não conten
tes em destruir nossas famílias, os ho
mens estão partindo para acabar com 
nossa flora e a fauna, com quem deve- 
riam viver em harmonia.

Infelizmente, nosso meio ambiente está 
sendo destruído como se não precisássemos 
dele. Cortamos uma árvore, matamos um 
animal como se fosse normal. Claro, temos 
uma cadeia alimentar a seguir. Seguir, mas 
não abusar, passar dos limites. Não satisfei
tos, queimamos o que retiramos de nossa 
terra para poluirmos o nosso ar. Sem família 
somos todos infelizes. Sem flora e fauna, não

nos alimentamos. Sem ar, não vivemos.
Antigamente, pelo menos em relatos, 

sabemos que essas atitudes dos seres 
humanos eram menos comuns. Aliás, 
nada comuns. Eram tratados como an- 
ticristos, possuídos e tinham a devida 
punição. Muitas vezes rigorosas demais. 
Porém, melhor pecar pelo excesso do 
que pela falta. Hoje, com a banalização 
dos nossos atos impensáveis, as puni
ções se tornaram brandas, fracas e insu
ficientes. Criamos um monstro chamado 
ser humano que não pensa em seus atos 
devido à impunidade.

Contabilizando: destruímos nossa fa
mília, nossa flora e fauna, nosso ar. Se 
continuar dessa maneira, os homens 
vão acabar com sua própria raça e levar 
consigo animais e todo o meio ambien
te. Acredito que ainda existem pessoas 
boas no mundo, pois uma leve luz no 
fim do túnel parece surgir. Sustentabili- 
dade é uma palavra que parece percor
rer cada vez mais a boca das pessoas, 
principalmente os mais jovens que estão 
preocupados com o seu futuro e o futuro 
de seus filhos. Eu creio que o mundo vai 
melhorar...preciso acreditar.

PV vai distribuir informativo nesta semana

O Partido Verde deve distribuir nos próximos dias em Lençóis Paulista um in
formativo institucional das ações do partido na região e no Estado de São Paulo. 
Segundo apurou a Terceira Coluna, o impresso será distribuído em praticamente 
todas as residências de Lençóis Paulista e deverá trazer uma síntese da reu
nião da Bacia 15 -  ocorrida no mês de maio em Jaú -, artigos de dois médicos e 
também um artigo sobre política assinado pelo ex-vereador e atual presidente 
do partido na cidade, Ailton Tipó Laurindo. Procurado pela TC, Tipó disse -  sem 
adiantar muito detalhes -  que pretende tratar sobre o que ele espera das próxi
mas eleições municipais.

Encontro
O deputado federal Arnal

do Jardim (PPS) esteve em 
Lençóis Paulista para fazer 
uma visita para a prefeita Bel 
Lorenzetti (p s DB). Ele foi re
cebido no gabinete por diver
sas autoridades e políticos.

Câm ara
Tipó também confirmou que o 

informativo do PV deverá tratar da 
Câmara Municipal, parabenizando 
inclusive o trabalho realizado pelo 
Ministério Público na apuração de 
possíveis irregularidades do Poder 
Legislativo de Lençóis Paulista. Sobre 
eleições, Tipó desconversou. Embora 
tivesse pedido prazo até o final de 
maio para se decidir, ele também vai 
esperar um pouco mais.

Polêm ica
A maior polêmica da noite de on

tem da Câmara Municipal de Lençóis 
Paulista se concentrou em um projeto 
que nem sequer foi votado. Trata-se 
justamente da reforma administrativa 
da Casa de Leis, projeto de resolução 
que foi divulgado com exclusividade 
pelo jornal O ECO. E o que surpreen
deu foi justamente de onde partiu a 
primeira reclamação: da vice-presi
dência!

Racha?
Após ler o Projeto de Resolução -  

incluído na pauta na última hora pelo 
presidente Ailton Rodrigues de Oli
veira, o Juruna -  o primeiro a falar foi 
Gumercindo Ticianelli Júnior (DEM). 
Ele se mostrou visivelmente irritado 
porque o projeto constava como da

Mesa Diretora, sem que ele tivesse 
assinado qualquer documento.

Não gostou
"Antes que se fale qualquer coisa, 

quero deixar claro que este projeto 
está em nome da Mesa Diretora, mas 
eu não assinei nada. Sou contra este 
projeto e acho que este não é o mo
mento mais indicado para apresentar 
uma proposta como esta. Acho que 
isso deverá ser feito pela próxima ad
ministração", discursou Ticianelli Júnior.

Tenso
Outro momento tenso da sessão 

foi durante a discussão do projeto de 
Ticianelli Júnior que pretende obrigar 
os supermercados a dar a sacolinha 
plástica. Após a leitura do projeto, 
o vereador Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, pediu a palavra 
antes do autor da proposta, o que ir
ritou Ticianelli.

Fala depois
"Eu acho que quem fez a proposta 

tem direito de falar primeiro. Se ele 
quiser, que fale depois", reclamou na 
tribuna. Depois de sua fala, Formigão 
bateu boca com Ticianelli. Por fim, o 
projeto acabou adiado por uma sema
na a pedido do vereador Claudemir da 
Rocha Mio (PR).

(Quase) vazia
Na primeira sessão sob novo horário da Câmara Municipal de Lençóis 

Paulista, ocorreuoq u ̂ era ^sperado.A não ser a imprensa, poucas pes
soas acompanhavam a reunião semanal dos vereadores. Como a sessão 
transcorreu até por volta das i8h, alguns populares conseguiram assistir 
o final da sessão.
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VERBAS
O prefeito de Borebi, Antonio Carlos Vaca (PSDB), 
esteve ontem no Palácio dos Bandeirantes, em 
São Paulo, para assinar convênio de R$ 150 mil 
para pavimentação nas imediações do Recinto de 
Exposições Antonio Sanches Tosta.

FOTO: DIVULGAÇÃO

FRASE
"A população já paga caro os impostos embutidos 
nos produtos para ter que pagar mais a sacolinha" 
Júnior Dentista sobre projeto de sua autoria que 
pede que supermercados lençoenses distribuam 
gratuitamente sacolas biodegradáveis

Agudos
A Secretaria Municipal de Saú

de de Agudos informou que vai 
continuar aplicando a vacina con
tra a gripe até que seja alcançado 
o índice de 8 0 %  do público alvo: 
idosos, gestantes, profissionais 
do setor de Saúde e crianças de 
6 meses a 2 anos de idade. Foram 
vacinadas 3.933 pessoas de um 
total de 5.605 pessoas que devem 
tomar a vacina contra a gripe. O 
índice deste total geral correspon
de a 7 0 ,17 % . Como a meta de 8 0 %  
se aplica ao total geral da popula
ção, a vacina continua a ser aplica
da nas unidades de saúde, ou de 
forma domiciliar, para os casos de 
pessoas acamadas.

Drogas
Um homem foi preso em fla 

grante por volta da meia noite 
deste sábado 2 acusado de trá
fico de drogas no centro de Agu
dos. Durante patrulhamento de 
rotina, os policiais militares sus
peitaram das atitudes de L.M.F. 
de 28 anos, e C.F.T., 22 anos. L. 
tentou fugir, mas logo em se 
guida foi contido pelos policiais. 
Com ele foram encontradas 12 
porções de crack. Já com C. a 
polícia encontrou R$ 32. Duran
te busca na casa de L., a polícia 
também encontrou uma carteira 
com R$ 186,00, além de 5 invó
lucros de cocaína e uma pedra de 
crack. Ele foi preso em flagrante 
e encaminhado à Cadeia Pública 
de Pirajuí. Já C. foi ouvido e libe
rado por ser apenas usuário.

Eletrônico
A Prefeitura de Agudos insta

lou em todas as escolas municipais 
e estaduais urnas para o recolhi
mento de lixo eletrônico. A ação 
ocorre em parceria da Secretaria 
de Agricultura e Meio Ambiente 
com a empresa Eletrolixo e ADN 
Biodiesel. A instalação das urnas 
de lixo eletrônico nas escolas tem 
como objetivo, além de recolher 
de forma adequada os materiais 
inservíveis, conscientizar os estu
dantes e torná-los agentes multi
plicadores sobre os problemas do 
lixo, informa a assessoria.

Le n çó is  Paulista
O triatleta e professor de edu

cação física, Eduardo Caldeira 
Barros, o Caldeira, conquistou o 
vice-cam peonato da 3  ̂ etapa do 
2 2 ° Troféu Brasil de Triathlon na 
categoria 45-49 anos nesse do
mingo, 3. O evento foi realizado 
no Complexo Esportivo da USP 
reuniu atletas de todo o Brasil. 
Nesta etapa, o atleta participou 
das provas de natação (750 m e
tros), ciclismo (20 quilômetros) e 
corrida (cinco quilômetros) com
pletando o percurso da prova em 
ih i5 . Além do Troféu Brasil, Cal
deira ocupa o 1 °  lugar no Ranking 
Paulista de Triathlon, categoria 
45-49 anos.

ESCOLAS - Nas últimas semanas, o meio ambiente foi tema principal das escolas 
municipais de Lençóis Paulista. Na foto, os alunos do quinto ano da escola Profes
sor Nelson Brollo, de Lençóis Paulista, mostram os trabalhos realizados. Preserva
ção também se aprende na escola.
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TUDO JUNTO E MISTURADO - Na avenida Jacomo Nicolau Paccola, na altura 
do trevo que dá acesso ao bairro Júlio Ferrari, um monte de fio que parece de tele
fone está todo enrolado e solto em um poste. Todos que passam pelo local ficam 
olhando e com certo receio de que a fiação possa cair.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Passeata 
reúne centenas

Centenas de pessoas participaram neste domingo 
da passeata contra a violência animal, promovida pela 
Associação Protetora Amigos dos Animais de Lençóis 
Paulista. Com um carro de som, os participantes bate
ram palmas, usaram apitos e caminharam empunhan
do faixas e cartazes com fotos dos animais mortos por 
envenenamento no Jardim Ibaté. Durante a passeata, 
a presidente da associação, Tânia Mazetto, chamou 
a atenção da população em relação aos maus tratos, 
castração de animais e adoção responsável, defendi
das pela entidade. Tânia Mazetto também pediu leis 
mais severas aos acusados de crimes contra animais 
no município. Os manifestantes deixaram a Praça Co
mendador José Zillo, a Concha Acústica, por volta das 
9h30 e seguiram pelas ruas 15 de Novembro e Avenida 
25 de Janeiro até o posto de combustíveis Cajuzinho, 
próximo ao local onde foram encontrados cães e gatos 
mortos.

A Polícia Civil continua investigando o caso, ouvin
do donos dos animais envenenados no bairro. O sus
peito de ter envenenado cães e gatos foi ouvido, mas 
negou o crime. O promotor de justiça, Henrique Ribei
ro Varonez, disse que 0 Ministério 
Público (MP) acompanha 0 caso 
e que identificado, autor será 
penalizado criminalmente. O 
promotor ainda sugeriu que as 
Vítimas' contratem advogados 
e entrem na justiça com pedi
do de indenização por danos 
morais pela morte dos ani
mais de estimação.

Balanço preliminar da Justiça Eleitoral mostra 
que eleitores de 295 municípios de 24 Estados 
usarão as impressões digitais para votar em 
2012. A revisão eleitoral biométrica só não co
meçou no Amazonas, em Roraima e no Distrito 
Federal.

O recadastramento biométrico foi iniciado em 
2008. Segundo o Tribunal Superior Eleitoral, 
todos os eleitores do país vão votar com esse 
tipo de tecnologia até 2018. Neste sistema, há 
uma máquina junto da urna eletrônica para 
que a pessoa encoste o dedo.

Termina amanhã a vacinação contra a gripe 
em todo o país que foi prorrogada porque não 
atingiu a meta de 8 0 % . Lençóis Paulista ultra
passou a meta (86,27%), Borebi atingiu 7 9 %  e 
Agudos 70 %).

Rápidas
Serviço de inteligência da PM agiu rápido. Ontem duas mo
tocicletas furtadas no fim de semana foram recuperadas, 
cerca de 24 horas depois do furto.
Não há como ignorar que Lençóis Paulista é outra após a pri
são de grupos envolvidos com o tráfico de drogas na cidade. 
A Avenida Padre Salústio Rodrigues Machado mudou nos 
fins de semana. O tráfico não acabou, mas diminuiu.

////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Nome: RG:
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Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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Feira Começou ontem a maior feira de 

games do mundo, a E3. Na feira 
devem se anunciados os principais 
lançamentos deste mercado que 
movimentou US$ 74 bilhões em 
2011, segundo a Gartner.

EUA criam vírus para 
sabotar programa 
nuclear do Irã

O New York Times deste sábado trouxe 
uma informação bombástica que até en
tão era vista apenas como especulação. 
Em matéria do experiente David E. Sanger, 
a reportagem mostrou que os Estados Uni
dos desenvolveram em parceria com Israel 
um supervírus de computador cujo objetivo 
era sabotar as usinas nucleares do Irã. Os 
ataques teriam começado em 2010, ainda 
durante 0 governo George W. Bush e foram 
apelidados de "Olympic Games" (Jogos Olím
picos). Um erro de programação fez 0 vírus se 

espalhar pela internet e acabar caindo em 
conhecimento público. Ainda de acor

do com Sanger, para alcançar maior 
eficácia os EUA chegaram a construir 

réplicas das centrifugas -  equipamen
to responsável pelo enriquecimento do 

urânio -  para realizar testes do vírus. Os 
primeiros testes em pequena escala foram 
surpreendentemente bem-sucedidos. O vírus 
invadiu os computadores e enviou instruções 
para acelerá-los ou retardá-los de maneira 
que suas partes delicadas, que giram em ve
locidades supersônicas, fossem destruídas. O 
último ataque que se tem conhecimento, se
gundo o repórter, numa sequência de vários 
ataques, poucas semanas depois que o Stu- 
xnet foi detectado em todo o mundo, causou 
a paralisação temporária de quase mil das 
5.000 centrífugas do Irã. Não é a toa que o 
governo iraniano anunciou há alguns meses 
a criação de um Comitê Cibernético.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"
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FASES DA LUA
JU N H O

Fase  Dia
Lua Cheia 4
Quarto Minguante 11 
Lua Nova 19
Quarto Crescente 27

Hora
8:12
7:41
12:02
0:30

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.

PLA C A S  DE 
A M A N H Ã

5 ‘ 6
TELEFONES UTEIS - CODIGO 014

Po líc ia
M ilita r

190
Corpo de 
Bo m b e iro s

193

í

SA M U

192
Lençóis Pau lista  Boreb i
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900

A gudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Are iópo lis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatub a
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................. 3298-9200
Ambulância........... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Ped ern e iras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Cotidiano CORPO DE CRISTO
Na quinta-feira, os católicos comemoram o Corpus Christi com 
missa e procissão. Neste ano, o gesto concreto é a doação de 
fraldas geriátricas. Os padres pedem reforço nas doações que 
estão abaixo do esperado. As fraldas -  de preferência G ou 
GG -  devem se entregues nas secretarias paroquiais.

RELIGIÃO

Feriado de Corpus Christi para região
Apenas alguns serviços municipais funcionarão no ponto facultativo de 
sexta-feira; comércio e supermercados trabalham normalmente

I

A ngelo  Neto

No dia do feriado de 
Corpus Christi, pratica
mente todos os serviços 

prestados pelas prefeituras da 
região não serão realizados. 
As associações comerciais 
decidiram que os comércios 
não abrirão. De acordo com

o calendário de feriados de 
2012 da Febraban (Federação 
Brasileira de Bancos), os ban
cos também não abrirão. Já os 
supermercados, como de cos
tume, estarão abertos apenas 
meio período.

Na sexta-feira, comércio, 
bancos e supermercados vol
tam aos seus horários normais

EDUCAÇAO

Alunos da Philomena 
visitam Memorial 
da Am érica Latina

PASSEIO - Crianças de Alfredo Guedes posam em frente o 
Memorial da América Latina, em São Paulo

Alunos da sexta, sétima 
e oitava série da EMEIF 
"Philomena Briquesi 
Boso", localizada no bairro 
de Alfredo Guedes, fizeram 
viagem de estudos a São 
Paulo, no último dia 25, 
quando conheceram o Me
morial da América Latina e 
o Museu do Futebol.

No Memorial -que foi 
criado para estreitar as re
lações culturais, políticas, 
econômicas e sociais do 
Brasil com os demais paí
ses da América Latina- os 
alunos aprenderam mais 
sobre as manifestações ar
tísticas e científicas latino
-americanas.

Já no Museu do Futebol 
-local que tem a missão de 
investigar, divulgar e pre
servar o futebol como ma
nifestação cultural brasilei-

ra- os estudantes tiveram 
acesso a curiosidades sobre 
este esporte tão popular.

"Os alunos se mostra
ram contentes e empolga
dos com a oportunidade 
de conhecer esses lugares 
que contribuem de forma 
significativa com a cons
trução do conhecimento", 
conta a diretora da escola, 
Daniela Cristina Marcussi 
Lascoski.

O grupo de alunos foi 
acompanhado pela coor
denadora da escola, Jose- 
meri Rodrigues Pacheco, 
o secretário Danilo Luiz 
de Oliveira, a professora 
de geografia Dely Denise 
Duarte da Silva, a profes
sora de História Laura Laís 
de Oliveira Castro e o pro
fessor de Educação Física, 
Henrique Scobar Franco.

FERIADO - Na região, a coleta de lixo 
funciona normalmente na sexta-feira 8; 

na quinta-feira, prefeituras fecham

e alguns serviços das prefeitu
ras também operam normal
mente. Em Lençóis Paulista, 
os pacientes com viagens, con
sultas e demais procedimen
tos médicos agendados para 
outros municípios nos dias 7 
e 8 de junho devem procurar 
a Central de Regulação ama
nhã, das 7h às 10h. É preciso

apresentar comprovante de en
dereço, carteira ou guia com a 
agenda para o atendimento. A 
Central de Regulação vai fun
cionar normalmente no dia 8 
de junho.

Veja na tabela abaixo os 
serviços municipais que fun
cionam no feriado de Corpus 
Christi.

MACATUBA

SERVIÇO QUINTA-FEIRA SEXTA-FEIRA

C o le ta  d e  lixo N ã o  tra b a lh a T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

C o le ta  d e  e n tu lh o N ã o  tra b a lh a N ã o  tra b a lh a

C o le ta  s e le t iv a  (Lixo  R ico) N ã o  tra b a lh a T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

P o sto s  d e  s a ú d e F e c h a d o s F e c h a d o s

P re fe itu ra F e c h a d a F e c h a d a

C ir c u la r N ã o  roda T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

F a rm á c ia  do Povo F e c h a d a A b r e  n o rm a lm e n te

LENÇÓIS PAULISTA

SERVIÇO QUINTA-FEIRA SEXTA-FEIRA

C o le ta  d e  lixo N ã o  tra b a lh a T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

C r e c h e s  M u n ic ip a is F e c h a d a s T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

S A A E N ã o  tra b a lh a T ra b a lh a  em  p la n tõ e s

P o sto s  d e  s a ú d e  N ú c le o  
Lu iz  Z il lo  e  C e c a p

F e c h a d o s T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

A m b u la tó r io  de 

E s p e c ia lid a d e s

F e c h a d o T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

P re fe itu ra F e c h a d a F e c h a d a

AGUDOS

SERVIÇO QUINTA-FEIRA SEXTA-FEIRA

C o le ta  d e  lixo N ã o  tra b a lh a T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

C r e c h e s  M u n ic ip a is F e c h a d a s F e c h a d a s

S e rv iç o  d e  L im p e za  d e  R u a N ã o  tra b a lh a T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

P o sto s  d e  S a ú d e F e c h a d o F e c h a d o

P re fe itu ra F e c h a d a F e c h a d a

AREIÓPOLIS

SERVIÇO QUINTA-FEIRA SEXTA-FEIRA

C o le ta  d e  lixo T ra b a lh a  n o rm a lm e n te T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

S A M U T ra b a lh a  n o rm a lm e n te T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

Pronto  A te n d im e n to T ra b a lh a  n o rm a lm e n te T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

C r e c h e s  M u n ic ip a is F e c h a d a s T ra b a lh a  n o rm a lm e n te

P re fe itu ra F e c h a d a F e c h a d a

EXTRAVIO
Gedal Comércio, Construções e Montagens Industriais Ltda, com CNPJ sob 
n° 02.334.800/0001-74 e IE n° 416.040.162.111, estabelecida à Rua Eugenio 
Ferrari, n° 103, Maestro Julio Ferrari em Lençóis Paulista - SP, comunica o 
extravio dos talões de NF série G do n° 001 à 100.

NEXUS PARTICIPAÇÕES, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no 
CNPJ sob n° 003.456.005/0001-11, vem notificar que foram rescindidos os 
Contratos de Promessa de Compra e Venda dos lotes de terra abaixo relacio
nados, JARDIM GRAJAÚ situado em Lençóis Paulista/SP

Quadra e Lote Contrato Nome

F/29 237 Aguinaldo A. de Oliveira

F/30 042 Jaqueline Batista Pereira

N/31 110 Cassiana Cristiane Garcia

T/01 013 Silvio Marcos Rejani

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Aluízio Ferreira de Araujo, 66 anos, artífice no bair
ro de Campo Grande, Rio de Janeiro (RJ) -  O que a 
senhora pode fazer para tornar digno o atendimento 
médico-hospitalar da rede pública para a maioria dos 
brasileiros?
Presidenta Dilma -  Estamos trabalhando firme 
para isso, Aluzío, para garantir atendimento 
de qualidade a todos os usuários do Sistema 
Único de Saúde (SUS). Em novembro passa
do, por exemplo, iniciamos o programa de 
atendimento domiciliar, o Melhor em Casa, 
que reduz a lotação dos hospitais e dá aten
dimento mais humanizado, junto à família. No 
município do Rio de Janeiro já há 10 equipes, 
que atendem 600 pacientes por mês. E desde 
janeiro enviamos a Carta SUS aos pacientes, 
para saber como eles foram tratados duran
te a internação. Criamos também as Unidades 
de Pronto Atendimento (UPAs 24 Horas), que 
podem resolver 9 7 %  dos casos que recebem. 
O seu Estado tem 53 UPAs, e está também no 
programa SOS Emergência, que vai melhorar 
os hospitais Miguel Couto e Albert Schweitzer. 
E ajudamos os Estados a aumentar o núme
ro de cirurgias eletivas, o que fez os mutirões 
crescerem 6 5%, passando de 209,6 mil cirur
gias, em 2010, para 345,8 mil, em 2011. Só as 
cirurgias de catarata aumentaram 96,4% no 
período. Desde 2011 também distribuímos 
medicação gratuita para hipertensão e diabe
tes, que você pode retirar nas 20 farmácias do 
seu bairro credenciadas no Aqui Tem Farmácia 
Popular. Em todo o País, são 20 mil farmácias, 
que já atenderam 10 milhões de pessoas, sen
do 1,5 milhão no seu Estado. São exemplos, 
Aluízio, do esforço permanente para melhorar 
a saúde no Brasil, e que terá continuidade.

Afonso Miranda de Araújo, 76 anos, lavrador em Oli
veira dos Brejinhos (BA) -  Todos os povoados ao re
dor de onde eu moro (Grama) já receberam o Luz para 
Todos. Será colocada luz no meu povoado? Será que 
ainda vou ver luz?
Presidenta Dilma -  Afonso, a luz está programa
da para chegar à sua casa em 2013. A ligação 
da localidade em que você mora está previs
ta no projeto da região de Mulungu, segundo 
informações da Coelba. O projeto já foi apro
vado pelo Comitê Gestor Estadual do Progra
ma Luz para Todos da Bahia e vai atender a 
58 famílias, como parte das metas acordadas 
entre o governo federal e a Coelba, que rea
lizará mais 104 mil novas ligações na Bahia, 
até 2014. Desde 2003, Afonso, o programa 
já beneficiou 2,9 milhões famílias em todo 
o Brasil, sendo 480 mil ligações somente na 
Bahia, que é o estado mais favorecido pelo 
programa. Ao garantir a chegada da energia 
à casa dessas famílias, estamos fazendo uma 
verdadeira revolução no Brasil. Com a ener
gia, melhora a qualidade de vida das pesso
as e aumenta a sua capacidade de produção. 
Para alcançar pontos isolados, como a região 
Amazônica, temos utilizado várias alternati
vas, aliando tecnologia e sustentabilidade, 
como sistemas de geração de miniusinas 
fotovoltaicas e distribuídas por minirredes. 
Utilizamos também materiais como cabos 
subaquáticos e postes de fibra de vidro, que 
podem ser transportados mais facilmente, 
até em canoas, para contemplar ilhas fluviais 
e oceânicas. Nosso objetivo é levar energia a 
todos os brasileiros, como você, Afonso, que 
em breve terá luz em casa.

Ronaldo Botelho Gomes, 24 anos, advogado em Belo 
Horizonte (MG) -  O programa Ciência sem Fronteiras 
oferece bolsas para pós-graduação lato sensu? 
Presidenta Dilma -  Não, Ronaldo, o Ciência 
sem Fronteiras não oferece bolsas para pós
-graduação lato sensu, que são programas 
de especialização que conferem ao aluno 
certificados. O foco do programa é oferecer 
bolsas de graduação, doutorado sanduíche, 
doutorado pleno e pós-doutorado nas áreas 
de ciências exatas, médicas e tecnológicas. 
Esta opção deve-se à necessidade de nosso 
país investir em áreas que permitam acele
rar o desenvolvimento de novas tecnologias 
e processos de inovação no Brasil. Até 2014, 
vamos enviar 101 mil estudantes ao exterior. 
Neste ano, haverá 20 mil bolsas para estu
dantes de física, química, matemática, biolo
gia, ciências médicas e da computação e em 
todas as áreas de engenharia. Instituições de 
excelência, como a Universidade Harvard e o 
Instituto de Tecnologia de Massachusetts, nos 
Estados Unidos, oferecem vagas para nossos 
bolsistas. O critério de escolha do Ciência sem 
Fronteiras é o mérito, levando em conta o de
sempenho do estudante no Enem, o que dá 
oportunidade para todos, inclusive alunos de 
famílias pobres que jamais poderiam estudar 
no exterior. Os interessados devem fazer a 
inscrição na página do programa www.cien- 
ciasemfronteiras.gov.br.

Regional HORÁRIO NA TV
O ministro das Comunicações, Paulo Bernardo, negou ontem que o 
decreto que criará novas regras às concessões de rádio e TV no país 
vai proibir o aluguel de horários na programação das empresas. A 
informação foi veiculada pela Folha na edição do último domingo e 
gerou muita reclamação por parte de evangélicos.

LENÇÓIS

PM recupera motos furtadas 
com meninos de 12 e 14 anos
Meninos filmaram o furto com celular; uma das motocicletas teve a cor alterada de cinza para vermelho

Carlos Alberto Duarte

Policiais militares recupe
raram duas motocicletas 
furtadas de sábado para 

domingo em Lençóis Paulista. 
As motos estavam sendo con
duzidas por dois menores no 
Núcleo Habitacional Luiz Zillo. 
Quando os meninos de 12 e 14 
anos se depararam com a via
tura da Força Tática, abandona
ram os veículos, tentaram fugir, 
mas foram apreendidos pelos 
policiais. Eles são conhecidos 
da polícia. Há cerca de 20 dias, 
um deles foi apreendido com 
uma marreta e um revólver em 
uma praça no Centro da cida
de. À época, confessou aos PMs 
que pretendia furtar uma loja 
de calçados. A marreta seria 
usada para estourar as vitrines 
de blindex.

Ontem, negaram o furto na 
abordagem policial. Alegaram

RECUPERADA - Policiais recuperaram duas 
das quatro motos furtadas no final de semana

que compraram as motocicle
tas, mas no celular de um deles 
a polícia encontrou filme do 
momento furto, quando utiliza
ram chave 'mixa' para funcio
nar um dos veículos, que teve 
sua cor alterada de cinza para 
vermelho. "Eles disseram que 
estavam usando as motocicle-

tas para o tráfico de drogas", 
disse o capitão Elvis Fernan
des Botega, comandante da 5̂  
Companhia da Polícia Militar, 
surpreso com a idade dos me
ninos. Até o fechamento desta 
edição a ocorrência estava sen
do registrada na Delegacia de 
Polícia com o acompanhamento

do Conselho Tutelar.

CUIDADO
Ao todo, quatro motocicle

tas foram furtadas na cidade 
este fim de semana considera
do atípico pela Polícia Militar. 
Em entrevista ao ECO 90.1 
Polícia, o sargento feminino 
Maria Luiza Belatto alertou as 
pessoas que costumam deixar 
motocicletas na rua ou sobre 
as calçadas. "Lugar de veículo 
é na garagem", disse Belatto, 
ao explicar que com a queda 
da temperatura menos gente 
fica na rua o que facilita a ação 
dos marginais. Ontem à tarde, o 
tenente Roberto Trujilo Júnior, 
comandante do pelotão da Po
lícia Militar, disse que a polícia 
já tinha suspeitos dos autores 
dos furtos de motocicleta. A PM 
suspeita que os mesmos meno
res tenham furtado também 
uma Honda Biz.

Dois são presos com drogas na Rondon
Às margens da Rodovia Ma

rechal Rondon (SP-300), altura 
da Cecap, duas pessoas foram 
detidas e encaminhadas à De
legacia de Polícia com droga e 
balança de precisão. No plantão 
policial, os dois foram ouvidos 
e liberados e as porções de dro
gas e a balança apreendidos. 
"O local já é conhecido dos po
liciais da Força Tática por ser 
usado para o tráfico", disse o 
tenente Trujilo.

O oficial contou ainda que 
uma motocicleta suspeita foi 
recolhida ao pátio da Ciretran 
depois que policiais militares 
detiveram um maior de idade 
e um adolescente de Areiópolis 
que confessaram que estavam 
na cidade para comprar droga.

A C ID EN T E
A Polícia Militar registrou 

uma queda de motocicleta sá
bado na Rodovia Marechal

Rondon. O acidente obrigou a 
PM a interditar a pista sentido 
interior-capital para resgatar a 
vítima que ficou inconsciente. 
Segundo o boletim de ocorrên
cia, Alessandro Alves Barros, 37 
anos, transitava com uma Honda 
NXR 150 Bros, placa de Macatu- 
ba, quando perdeu o controle da 
direção a foi ao solo no quilôme
tro 309 mais 700 metros.

Acionada por populares, a 
Polícia Militar interrompeu o

trânsito e acionou a Unidade 
de Resgate que encaminhou a 
vítima ao pronto socorro, onde 
permaneceu em observação mé
dica. No momento que atendia a 
ocorrência, populares disseram 
aos policiais que momentos antes 
do acidente, o motociclista estava 
ziguezague na pista. Segundo a 
polícia, o condutor não portava a 
CNH (Carteira Nacional de Ha
bilitação) e o veículo estava com 
licenciamento vencido.

AGUDOS

Nelsinho muda de ideia e Câmara fica com 13
Por 5 a 4, vereadores decidem manter lei que estabelece o número de 13 cadeiras a partir de 2013

Welinton Barros

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

A sessão da Câmara de Ve
readores de Agudos na 
manhã de ontem foi de 

bate-boca, vereador com verea
dor e vereador com plateia. Em 
pauta a segunda e última vota
ção da emenda que reduzia de 
13 para 9 o número de cadeiras 
na Casa de Leis de autoria do 
vereador Cícero Nunes Pereira 
(PP), o Pernambuco. A alteração 
vale a parti de janeiro de 2013.

Para entender o caso. Atu
almente, a Câmara de Agudos 
tem nove vereadores. Em 2008, 
os vereadores votaram um pro
jeto que elevou o número de ca
deiras para 13 baseados em lei 
federal que permite o aumento. 
Porém, no mês passado, o as
sunto voltou à baila e Pernam
buco entrou com uma emenda 
para que o número de verea
dores permanecesse em nove. 
Alguns vereadores entenderam 
que 11 seria o número ideal e 
que o aumento salarial aprova
do também fosse derrubado. Aí 
a discussão ganhou força.

O vereador Nelson Ayub 
(PP) liderou um movimento 
para que a Câmara tivesse nove

cadeiras. Fez campanha, pediu 
voto e na sessão do dia 21 de 
maio, por seis votos três, viu 
aprovada a emenda de Pernam
buco. Ontem, na segunda vota
ção, Nelsinho mudou de ideia e 
votou contra a emenda do cole
ga de partido.

Auro Octaviani (PMDB), 
José Otaviano Delazari (PP), 
Glauco Luiz Costa Ton (PMDB), 
o Batata, e Pernambuco manti
veram o voto, mas não atingi
ram os dois terços necessários 
para aprovar a emenda. Vota
ram a favor das 13 cadeiras,

Ederson Roberto Mainini (PT), 
o Kucão, Nelsinho, o presiden
te Luciano Durães (PP), Neusa 
Vicente (PPS) e Maria Antonia 
da Silva (PSD), a Tata.

Nelsinho conta que durante 
as duas semanas que se passa
ram desde a primeira votação, 
ouviu pessoas da comunidade e 
do próprio partido e não obser
vou nenhuma opinião contrária 
ao aumento de cadeiras no legis
lativo, "Treze cadeiras é salutar, 
abre mais possibilidades das 
pessoas tentarem uma eleição, 
a maioria dos vereadores desta

Casa quer que vá para 13, eles só 
não assumem", conta se explica.

Na próxima semana haverá 
outra votação polêmica. Entra 
na pauta a emenda do vereador 
Kucão que pretende diminuir 
o salário dos vereadores para o 
próximo mandato. "A única ma
neira de economizar é reduzin
do o salário e não o número de 
cadeiras. Como diminuir custos 
sem diminuir o salário?", ques
tiona o petista. O vereador se 
diz confiante e acredita que seu 
projeto seja aprovado na próxi
ma sessão.

Batata discute com Maia e Durães chama a polícia
Com a Câmara de Vereado

res lotada e o projeto de diminui
ção das cadeiras do Legislativo 
em discussão, não faltou polêmi
ca e bate-boca na plenária. Mili
tantes de partidos de oposição à 
Administração Municipal estive
ram presentes e se manifestaram 
durante a fala do vereador Auro 
Octaviani (PMDB). Em alguns 
momentos, o vereador foi inter
rompido pelos partidários que

criticavam os argumentos apre
sentados por ele.

O tempo fechou quando 
o presidente do PPS, Marcelo 
Maia gritou da plateia e irritou o 
vereador Glauco Luiz Costa Ton 
(PMDB), o Batata, que, alterado, 
se retirou da sessão da Câmara 
e chamou Maia para a briga na 
rua. O parlamentar foi acalma
do por assessores e voltou à ses
são após alguns minutos.

O presidente da Câmara, 
Luciano Durães de Vasconce
los (PP), chamou a polícia para 
manter a ordem na sessão. Os 
policiais pediram para que os 
membros de outros partidos 
não se manifestassem.

É bom ressaltar que qual
quer cidadão pode assistir as 
sessões legislativas, o que não 
pode é haver manifestação ou 
intimidação de vereadores.

http://www.cien-ciasemfronteiras.gov.br
http://www.cien-ciasemfronteiras.gov.br
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes FUTSAL
A Associação de Moradores da Nova Lençóis e Nações avisa que as equipes que retiraram fichas 
de inscrição para o 11° Campeonato de Futsal da Nova Lençóis e Nações -  Troféu Doutor Bruno 
de Faria Batista devem entregá-las até o próximo domingo, dia 10. A equipe da Usimax da Nova 
Lençóis (foto) é a atual campeã da competição. O campeonato é promovido pela Associação de 
Moradores da Nova Lençóis e Nações em parceria com a Diretoria de Esportes e Recreação.

JOS/JOCI

Futsal feminino da Prefeitura de 
Lençóis goleia Duraflora no Tonicão
No truco, a 
dupla Gustavo e 
Washington Moares 
ficou com o ouro

Manoel dos Santos Silva

Pela 11̂  edição dos Jogos 
do Sesi e a segunda dos 
JOCI (Jogos do Comér

cio e Indústria) promovidas 
pela Diretoria de Esportes e 
Recreação em parceria com o 
Sesi Bauru/Lençóis, no sába
do 2, no ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, a equipe feminina da 
Prefeitura de Lençóis goleou a 
Duraflora pelo placar de 4x0. 
No outro jogo da rodada, a 
Sprint venceu a Zabet por 2x0.

Também no sábado, no gi
násio do Tonicão, pelo futsal 
masculino, a Sprint derrotou 
a Rolamar por 3x2 e a Lpnet 
goleou a Lwarcel pelo placar 
de 4x0. Confira os outros re
sultados da rodada: Zilor A 
2x4 Zilor B; Duraflora 6x5 
Prefeitura de Lençóis; Bap- 
tistella 6x1 Lwart Química e 
Lwart Química A 8x7 Lençóis 
Equipamentos.

Na manhã do domin
go 3, no ginásio de esportes 
Archangelo Brega Primo, o 
Csec, aconteceu a disputa no 
truco. Os truqueiros Gustavo 
Eurico Boaventura e Washing
ton Venancio de Moraes, da 
Lwart Química, conquistaram 
a medalha de ouro. A prata 
ficou com a dupla Leonildo 
Antonio Borin Júnior e Rob- 
son Rafael Ferraz, da Zabet. 
A Zabet também conquistou a 
medalha de bronze com a du
pla Rafael Valvassori e Raeder 
Tiago de Almeida.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4163 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do 
Registro Civil das Pessoas Naturais da 
sede do município e Comarca de Maca- 
tuba/SP.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III, IV e V do Códi
go Civil Brasileiro // JOÃO BATISTA 
DE OLIVEIRA e MARIA APARECI
DA DE SOUZA //.
Ele, natural de Sertaneja/PR, nascido 
aos 25/03/1961, montador, divorciado, 
domiciliado na Rua João Regaçoni, n° 
187, Jardim Planalto, Macatuba/SP, fi
lho de SEBASTIÃO ANTONIO DE 
OLIVEIRA e MARIA ALBIRINI DE 
OLIVEIRA.
Ela, natural de Arapongas/PR, nasci
da aos 21/01/1968, lavradora, solteira, 
domiciliada na Rua João Regaçoni, n° 
187, Jardim Planalto, Macatuba/SP, fi
lha de LAURINDO FERNANDES DE 
SOUZA e ROSA FRANCISCA DE 
SOUZA.
Se alguém souber de algum impedimen
to, oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 30 de maio de 2012. 

Priscila Corrêa
Oficial

FOTOS: BÁRBARA LENCI

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4164 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do 
Registro Civil das Pessoas Naturais da 
sede do município e comarca de Maca- 
tuba/SP.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III, IV e V do Có
digo Civil Brasileiro // LUCAS ESTE- 
VES e NÁDIA ISABEL ANTUNES 
FARIAS //.
Ele, natural de Itapetininga/SP, nascido 
aos 03/06/1986, lavrador, divorciado, 
domiciliado na Rua José Canduzin, n° 
650, Jardim Planalto, Macatuba/SP, 
filho de CELSO ESTEVES e ROSA 
FOÇASA DOS SANTOS.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 14/01/1995, babá, solteira, domi
ciliada na Rua José Canduzin, n° 650, 
Jardim Planalto, Macatuba/SP, filha de 
REGINALDO DE FARIAS e NEUSA 
LEONEL ANTUNES DA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimen
to, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 31 de maio de 2012.
Priscila Corrêa

Oficial

FUTEBOL
Na tarde do domingo 3, no 

estádio Archangelo Brega, o 
Bregão, o time de futebol mas
culino da Baptistella goleou a 
Duraflora pelo placar de 11x1. 
No jogo de fundo, a Lwart Quí
mica venceu a Prefeitura de 
Lençóis por WO. Já campo do 
Grêmio Lwart, a Lençóis Equi
pamentos aplicou uma goleada 
de 6x0 sobre a Lwart. No últi
mo jogo da tarde, Zabet e Zilor

A empataram em 3x3.
Hoje, no Tonicão, tem se

mifinal do futsal master. No 
primeiro confronto, marcado 
para as 20h, a Lwarcel recebe a 
Zabet. No jogo de fundo, a Zilor 
A encara a Zilor B. Amanhã, pe
los Joci, no Espaço Lazer Zilor, 
acontece disputa no futebol 7 
livre. Às 19h, a Rolamar pega 
a Duraflora B e em seguida a 
Duraflora A joga contra a Pre
feitura de Borebi.

Mega Bazar
Em prol da construção da 

Capela SanfAna e 
São Joaquim no Cajú.

De 09 à 15 de junho apartír 9:00hs 
Av. Jacomo Augusto Paccola,505 Jd. Caju

EMPATE -
Equipes de 
futebol da 
Zabet e Zilor 
empataram 
3x3 no 
domingo 3, 
no Espaço 
Lazer Zilor

TRUCO -  O
torneio 
de truco 
realizado 
no último 
domingo no 
Csec reuniu 
35 duplas

CARATE

Academia de Agudos 
conquista 10 medalhas na 
final da FPK no Ibirapuera

Academia garantiu ainda oito vagas 
para o Brasileiro no Espírito Santo

Manoel dos Santos Silva

AKaizen Academia/ 
SELT representou 
Agudos na final da 

Federação Paulista de Ka
ratê realizada no sábado 
26 de maio, no ginásio do 
Ibirapuera, em São Paulo. 
Participaram do evento 119 
associações que reuniu 1,3 
mil atletas de todo o Estado.

Com uma delegação de 
19 caratecas, os agudenses 
conquistaram 10 medalhas, 
sendo três de ouro, quatro 
de prata e três de bronze. Na 
classificação geral, a Kaizen 
Academia terminou em oita
vo lugar. Com o resultado, a 
academia garantiu oito vagas 
para o Campeonato Brasilei
ro de Karatê que acontece 
entre os dias 13 e 15 de julho 
em Vitória, no Espírito Santo.

No sábado 26 de maio, 
no Ibirapuera, as medalhas 
de ouro foram conquistadas 
pelos caratecas Renzo An
drade, categoria kyu infantil, 
e Filipe Gibilin e Pedro Pes-

VENCEDORES - Os atletas 
da Kaizen de Agudos foram os 
destaques na final do Paulista

cinelli, ambos na categoria 
cadete (entre 14 e 15 anos). 
A prata foi garantida por 
Luis Viotto, categoria infan
til 45 quilos (entre 12 e 13 
anos); João Sandri, infantil 
50 quilos; Jhonny Loredo, 
cadete 70 quilos (entre 14 e 
15 anos) e Giovana Santos, 
cadete 47 quilos

Já os atletas Rafael Sil
va, categoria mirim (entre 
8 e 9 anos), Vitor Camargo, 
infantil 50 quilos (entre 10 e 
11 anos) e Bruna Ferreira, in
fantil 40 quilos, ganharam a 
medalha de bronze. A comis
são técnica da Kaizen Acade
mia é formada pelos sensei 
Giuliano e Murilo Alves.



MARIMBONDO ACONTECE • TERÇA-FEIRA, 5 DE JUNHO DE 2012 • EDIÇÃO N° 31

MarimbondoAcontece
CLUBE ESPORTIVO MARIMBONDO • AVENIDA BRASIL, 1039 • TELEFONE (14) 3263-0314 • LENÇÓIS PAULISTA -SP • WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.b r

Família Clim agita 
Dia dos Namorados
CEM prepara ambiente para uma noite romântica e agradável a todos 
os namorados; Família Clim dá o tom da festa que tem buffet completo

Da Redação

O Clube Esportivo Ma
rimbondo prepara uma noi
te especial para todos os 
namorados e eternos na
morados que sabem da im
portância de manter acesa a 
chama do romantismo e da 
paixão. Seguindo o sucesso 
do baile realizado em 2011 
-mais de 350 participaram 
da festa - ,  a diretoria do 
CEM manteve o show musi
cal com a Família Clim para 
o Baile dos Namorados, que 
acontece dia 9 de junho, a 
partir das 2 lh . Neste ano 
a parte gastronômica ficará 
por conta do reconhecido 
Buffet Caetano, de Jaú. Os 
ingressos já estão à venda 
e podem ser adquiridos na 
portaria do Clube. Sócios 
pagam R$ 40 e não sócios, 
R$ 70. Os valores incluem a 
bebida.

A  banda leva o clima 
amistoso e familiar pa
ra os palcos. Formada por 
Newton Barbosa Pinto (pai), 
Helena Maria Bueno Pinto 
(mãe) e pelos filhos Rodrigo 
Anselmo, Eduardo Amarilio, 
Rodolfo Luiz e Ana Cristina, 
a banda remete os ouvintes 
ao clima dos anos 50 e 60.

Ouvir a Família Clim é 
fazer uma longa viagem no 
tempo através dos maiores 
clássicos da Musica Popular 
Brasileira. Ouvir a Família 
Clim é culturalmente salutar 
e sem saudosismo exagera
do recordar o tempo que 
os casais dançavam abraça- 
dinhos, da boa conversa, do 
jeito malandreado do brasi
leiro de cu rtir a vida.

“ Com um repertório 
bastante variado e em um 
ambiente bem brasileiro, 
nós criamos um “ Buteko” e 
passeamos por vários estilos 
como Bossa Nova, Samba, 
Chorinho, Baião, Sertaneja 
Raiz, Marchinha de carnaval, 
entre outras que caracte
rizam a cultura brasileira” , 
declarou o músico Newton 
Barbosa.

Família Clim 
vai embalar 
namoradores no 
baile que acontece 
dia 9, seo Newton 
arrasa no cavaquinho

BUFFET
O Buffet Caetano Even

tos graças ao sucesso dos 
eventos que vem realizando 
nos últimos anos se tornou

uma das principais empre
sas no ramo da gastro
nomia e da decoração no 
in te rio r de São Paulo. Foi 
exatamente devido a exce-

Inscrições

CEM prorroga 
inscrições de 
Copa Frigol
A  diretoria do Clube Esportivo 
Marimbondo prorrogou as inscrições 
da Copa Frigol de Futebol de Campo

Da Redação

A  diretoria do Clube 
Esportivo Marimbondo 
resolveu dar mais uma 
semana para as inscrições 
do campeonato interno de 
futebol de campo. Segun
do o diretor de Esportes, 
Carlos Gasparini, tendo 
em vista que a competição 
só terá início na segunda 
quinzena de junho, o CEM 
resolveu prorrogar as ins
crições permitindo que

outras pessoas participem.
Portanto, com a pror

rogação, os associados po
derão se inscrever até o 
próximo dia l0 de junho 
na portaria, sauna, acade
mia, lanchonete e site do 
CEM (www.clubemarim- 
bondo.com.br).

Cerca de l0  equipes 
devem participar da com
petição nas categorias Sê
nior (nascidos acima de 
1982) e Master (nascidos 
acima de 1972).

Stand Up

"Procurados e Perigosos 
sucesso de público no CEM

" é

Cerca de 600 pessoas acompanharam a peça 
dos atores Vitor Branco e Wanderlei Grillo

Aproximadamente 600 
pessoas acompanharam as 
tiradas engraçadas da peça 
“ Procurados e Perigosos” , 
apresentada no domingo, às 
20h30, no Clube Esportivo 
Marimbondo.

Depois de fazer sucesso 
com as comédias “ Um espírito 
baixou em Mim” , “As menti
ras que os homens contam” e 
“ Mulher Perfeita.Com” , o ator 
e diretor V itor Branco arran
cou gargalhadas da plateia len- 
çoense ao lado do amigo Wan
derlei Grillo (ex-Malhação).

No stand up, eles satiriza
ram a vida em casal e a visão

Alguns cliques da apresentação 
de 'Procurados e Perigosos’, 
ocorrida no domingo no CEM

masculina e feminina nos re
lacionamentos. A  interação 
dos atores com o público que 
acompanhou atento aos mo
vimentos foi um dos desta
ques da peça.

Buffet Caetano Eventos será o responsável pela parte gastronômica do Baile dos Namorados

lência no atendimento que 
a direção do CEM escolheu 
o Buffet Caetano para reali
zar o Baile dos Namorados 
neste ano.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clubemarim-bondo.com.br
http://www.clubemarim-bondo.com.br


Sociedade SÓ ALEGRIA
Cleiton, Allan 
e Jeferson, na 
Cia da Esfiha

S A N T i ^ L A R A
■ ^  Materiais Elétricos ■

A G O R A jC H E G O U
LAMPADWhjJORLED 

NÂOPREa^pE REATOR 
MUrrOMAMcONOMIA

K

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

O telefone da loja 2 m udou 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-1717

Venha conferir!
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

IVláxima Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim  
de Paula, n° 311 

Jd. Ubiram a  
Lençóis Paulista

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

Atualizada
FOTO: ARQUIVO PESSOAL

A médica endocrinoloqista 
Ivanise Maria Cortez de 
Figueiredo esteve em Buenos 
Aires, na Argentina, no 
Congresso "Diabetes Mealtime 
Summit"-modalidades 
terapeutas mais avançadas 
para tratamento do diabetes.
A doutora Ivanise está sempre 
antenada com as novidades 
em tratamentos na área de 
endocrinologia para oferecer a 
melhor conduta terapêutica aos 
seus clientes.

FOTO: DIVULGAÇÃO

• Paula & Correa Serviços Elétricos
Você está precisando de um 
técnico em serviços elétricos? A 
Paula & Correa serviços Elétricos 
presta serviço na área residencial, 
rural e comercial. Com atendimento 
diferenciado, a empresa preza 
pela qualidade, segurança e 
responsabilidade nos serviços 
prestados. Na foto, os proprietários 
Marcelo e Fernando. A Paula & 
Correa Serviços Elétricos fica na 
rua Maria Luiza Paccola, 85 - Santa 
Terezinha II, em Lençóis Paulista. 
Telefone (14) 9725-8282 e 9797
4840.
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FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A O  Maiara e Jefferson, na Cia 
da Esfiha
©  Beatriz, Vinicius e Diego, na 
Cia da Esfiha
©  Eliane e Pedro, na Cia da 
Esfiha
O  Michel e Nelise, na Cia da 
Esfiha
©  Anderson, Yasmim e 
Andréia, na Cia da Esfiha
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• O pequeno 
Gabriel 
completou 8 
meses com 
muitas fotos.

• A bela 
Paola, com 
muitas fotos, 
comemorou 
seus 11 
meses.
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Lençóis Paulista reforça cuidado com resíduos sólidos
Diretor de Meio Ambiente, Benedito Martins, fala sobre os esforços para a melhor destinação do lixo produzido na cidade

Cristiano Guirado

Em entrevista ao jornal O 
ECO, o diretor de Meio 
Ambiente de Lençóis Pau

lista, Benedito Martins, falou 
sobre os cuidados que a ad
ministração pública em geral 
vem tendo com os resíduos só
lidos (popularmente conhecido 
como lixo). "Estamos correndo 
para fazer algo mais detalha
do. Temos um plano que está 
inserido dentro do Plano Mu
nicipal de Saneamento. Mas 
queríamos uma lei que fosse 
exclusiva deste plano, para ser 
mais detalhado", explica. "Para 
isso precisamos de um levanta
mento técnico e, com a ajuda 
da Unesp de Botucatu, estamos 
realizando um trabalho de ca
racterização do lixo. Com isso, 
conseguimos dar andamento ao 
Plano Municipal de Resíduos 
Sólidos", completa.

Martins ressalta que a me
lhor destinação para o lixo da 
cidade vai demandar um diálo
go muito grande com a socieda
de. E em várias frentes. "Temos

problemas com lixo hospitalar, 
com a geração de entulho, com 
lâmpadas, por exemplo... e tudo 
isso vai caindo para a munici
palidade tratar. E teremos que 
passar a tratar como a lei regra, 
ou seja, quem produz tem que 
arcar com os custos do trata

mento e do recebimento de vol
ta", afirmou. "Hoje as empresas 
produzem, os consumidores 
consomem e as prefeituras ban
cam o tratamento e disposição 
final. Temos que trabalhar para 
que seja possível às empresas 
que produzem arcarem com

os custos e disposição final do 
produto. Tudo isso leva algum 
tempo. Outros municípios estão 
com essa dificuldade, de elabo
rar um plano que seja possível 
de ser realizado. Trabalhamos 
com prudência para fazer as 
coisas da forma mais acertada

possível", explica.
Ainda segundo o diretor 

de Meio Ambiente, Lençóis 
Paulista tem uma série de pro
blemas pontuais de empresas 
que produzem resíduos acima 
da média. "Isso tudo vai ter 
que ser estudado e no mo-

mento correto, viabilizada a 
melhor forma de tratamento. 
Até porque tem resíduos que 
não é a prefeitura que tem que 
tratar, quem tem que tratar é 
o empresário, ou devolver para 
quem de quem ele comprou o 
produto", afirmou.

Construção civil ainda é problema
Para o diretor de Meio 

Ambiente, Benedito Mar
tins, um dos problemas mais 
complicados na questão dos 
resíduos sólidos é o setor de 
construção civil. "Até por
que não tem como devolver 
o entulho para quem vendeu 
o cimento e o tijolo", cita.

Ele ressalta que nenhuma 
cidade conseguiu elaborar um 
sistema que fosse possível de 
ser colocado em prática. "Pen
so que temos que tratar as em
presas que produzem lixo em 
grande escala de forma dife
rente do particular que está re-

formando a sua casa. Separar o 
grande do pequeno", afirmou.

Segundo Martins, a pre
feitura segue disponibilizando 
área de aterro para o entulho 
da construção civil. Recente
mente foram desapropriados 
3,2 alqueires de terra para tal 
fim. "Estamos com o projeto 
pronto de uma usina para o 
processamento do entulho, 
estamos procurando parceiros 
para viabilizar o projeto. Mas 
o que isso vai custar para a 
sociedade? Não é interesse 
da prefeitura que isso recaia 
sobre a sociedade", concluiu.

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
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Meio Ambiente REAPROVEITÁVEL
Segundo o diretor de Meio Ambiente, Benedito 
Martins, dentro do entulho de construção muita coisa 
pode ser reaproveitada. "Pode ajudar a cooperativa e 
a Adefilp, de forma que seja ambientalmente correta 
e socialmente viável", afirmou.
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Autarquia foi aprovada em auditoria: 
próximo passo será buscar prêmioAe: qflali

oncessão de certificação; 
e em saneamento

Meta é prêmio por qualidade 
em saneamento, diz Marise

O diretor do SAAE, Jose' 
Antonio Marise, afirmou que 
após certificação no ISO 9001 
o objetivo agora é obter prê
mio nacional em saneamento.

"A obtenção do ISO 9001 
nos abre a possibilidade que 
nós procuremos o PNQS (Prê
mio Nacional da Qualidade 
em Saneamento). Aí seria uma 
coisa mais específica na área 
de saneamento, de abrangên
cia nacional e hoje nós temos 
condição de almejar este prê
mio", declarou Marise.

Segundo o diretor, este 
também é um processo de
morado. "Este e um proces
so bastante complexo que 
deve durar também um ano 
e meio e vai envolver tanto o 
tratamento de água quanto o 
de esgoto que estamos pres
tes a iniciar. Temos a certeza 
que com a obtenção do ISO 
9001 e a forma como nossos 
funcionários estão treinados 
nós conseguiremos este prê
mio em qualidade em sanea
mento", finalizou.

Vitor Godinho

Na edição especial de Meio 
Ambiente, é preciso falar 
da água, fonte da vida e 

que sem ela o ser humano e, 
consequentemente, o planeta 
está fadado ao desaparecimen
to. Em Lençóis Paulista, o SAAE 
(Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto) leva água tratada a todas 
as residências e prédios do mu
nicípio. Parte da água é captada 
no Rio Lençóis e a outra parte 
vem de poços profundos. Na 
semana passada, a autarquia 
festejou mais uma conquista: a 
certificação ISO 9001.

A auditoria final da Funda
ção Carlos Alberto Vanzolini

deu parecer favorável e o SAAE 
deve receber nos próximos dias 
a certificação ISO 9001, que 
atesta a qualidade nos proces
sos internos. De acordo com o 
diretor da autarquia, José Anto- 
nio Marise, o SAAE é a segunda 
entidade pública ligada a sanea
mento no Estado de São Paulo a 
receber a rigorosa certificação.

"A certificação ISO 9001 ge
ralmente é buscada por empre
sas privadas para aumentar a 
eficiência interna dos processos 
e graças ao envolvimento de to
dos os servidores, o SAAE tam
bém conseguiu passar na audi
toria final e dentro de 10 dias 
deve receber a confirmação da 
certificação", destacou Marise.

De acordo com o diretor, o 
trabalho para conseguir a certi
ficação começou há um ano e 
dois meses. "O trabalho come
çou há pouco mais de um ano, 
quando fizemos uma licitação 
para contratarmos uma empre
sa especializada que preparou 
todos os processos internos 
para que nós fôssemos agora 
certificados. Houve todo um 
envolvimento dos funcionários, 
tanto é assim que eles foram in
centivados a sugerir melhorias 
em suas áreas", declarou.

A auditoria analisou e mo
dificou procedimentos em todas 
as áreas de atuação da autar
quia. Desde os serviços reali
zados internamente na Estação

FRASE

£
"A certificação tem 
um reconhecimento 
internacional e isso 
coloca o SAAE e 
todas as empresas 
certificadas entre 
aquelas que têm 
excelência nos seus 
processos internos" 
José Antonio Marise, 
diretor do SAAE

de Tratamento de Água até o 
atendimento ao público.

"A certificação tem um re
conhecimento internacional 
e isso coloca o SAAE e todas 
as empresas certificadas entre 
aquelas que têm excelência nos 
seus processos internos, no seu 
relacionamento com o público, 
no seu relacionamento com 
clientes, na qualidade do servi
ço que presta e também no seu 
relacionamento entre as empre
sas e seus funcionários. Hoje o 
SAAe pode ser considerado uma 
empresa que serve de modelo 
para todas as outras do Estado 
de São Paulo", declarou Marise.

O diretor ressaltou que 
quem se beneficia com essa

certificação -  além dos fun
cionários que tem totalmente 
documentados os processos 
internos de cada setor -  são os 
contribuintes que tem maior ga
rantia na prestação do serviço.

"Embora o SAAE seja muito 
bem avaliado pela população, e 
isso nós medimos em pesqui
sas que são feitas anualmente, 
o que nós pretendemos com o 
ISO é solidificar esta experiên
cia positiva que a autarquia já 
tinha e, a partir de agora, ter 
um mecanismo que propicie 
uma melhoria contínua. Ou 
seja, não queremos perder a 
qualidade que já temos, mas 
queremos aperfeiçoá-la cada 
vez mais", finalizou Marise.
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Meio Ambiente QUESTÕES LEGAIS
Segundo o diretor de Relações Institucionais da 
Ascana (Associação dos Plantadores de Cana do 
Médio Tietê), Luis Carlos Dalbém, a cana é queimada 
no período noturno para ter um menor impacto 
menor nas questões de umidade relativa do ar.

'Plantio da Cana é benéfico ao meio ambiente', diz Dalbém
Diretor de Relações Institucionais da Ascana diz que cana-de-açúcar tem alta capacidade de 
fotossíntese e ressalta que 82% da colheita em Lençóis Paulista já está mecanizada

Cristiano Guirado

Em entrevista ao jornal O 
ECO, o produtor de cana 
e diretor de Relações Ins

titucionais da Ascana (Associa
ção dos Plantadores de Cana 
do Médio Tietê), Luis Carlos 
Dalbém, dá uma informação 
que contraria o senso comum. 
"Na verdade, o plantio da cana 
é altamente benéfico ao meio 
ambiente. A cana é uma cultura 
com alta capacidade fotossintéti- 
ca e em todos os seus processos 
sequestra muito carbono. Entre 
fazer todos os preparos de solo, 
plantio, usar a máquina, reco
lher a cana e levar para a indús
tria, ela produz mais oxigênio do 
que gera de CO2”, afirmou. "A 
cana é uma cultura de balanço 
positivo. Esse conceito de que 
ela é prejudicial é um conceito 
errado, são pessoas que falam 
porque não tem conhecimento 
nem da cultura nem das ques
tões ambientais”, completa.

Dalbém ressalta ainda que o 
Estado de São Paulo caminha a 
passos largos para o fim da quei
ma da cana. "Até 2014, 100% dos 
canaviais com declividade de até 
12% vão ser eliminados. Hoje 
queima-se em torno de 20% da

FRASE

C "A cidade desponta 
nas questões 
ambientais. E é 
preciso que a 
educação ambiental 
seja levada para as 
crianças, empresas e 
entidades de classe, 
de forma mais clara 
para que se continue 
melhorando"
Luiz Carlos Dalbém, 
produtor de cana e 
diretor da Ascana

cana. A partir de 2014, as áreas 
mecanizáveis não serão mais quei
madas, serão colhidas cruas. No 
Estado de São Paulo, 82% da co
lheita está mecanizada e Lençóis 
está acompanhando esse índice”, 
garantiu. Ele também destaca 
os cuidados que a cultura exige. 
"Tudo isso normatizado pela le
gislação e isso nos é cobrado pela

EM CAMPO - Alunos da escola Philomena Briquesi Boso visitaram a região 
da Quatro Quedas, como parte do projeto Venha Verde Perto, da Zilor

Zilor, para que tenhamos os cana
viais dentro dos parâmetros, para 
que a Zilor possa fazer seu produ
to sem que haja interferência na 
questão da qualidade”, completa.

Ele destaca também os avan
ços nas questões ambientais, de 
modo geral. "Vem aumentando 
muito a consciência do que fa
zer para tornar o planeta melhor

para as próximas gerações. No 
plantio da cana, isso acontece de 
forma mais agressiva, inclusive 
somos cobrados e monitorados 
nestas questões”, considera.

"A cidade desponta nas ques
tões ambientais. E é preciso que 
a educação ambiental seja leva
da para as crianças, empresas 
e entidades de classe, de forma

mais clara para que se continue 
melhorando.”, afirmou Dalbém. 
"Deveríamos ter matéria sobre 
questões ambientais em todas as 
fases do ensino, independente 
do curso, para ensinar como fun
ciona o planeta e como melhor 
utilizar seus recursos. Mas temos 
muito a comemorar e estamos 
no caminho certo”, completa.

Zilor promove 
projeto Venha 
Verde Perto

Em comemoração ao 
Dia Mundial do Meio 
Ambiente, a Zilor pro
moveu o projeto Venha 
Verde Perto, um evento 
voltado a professores e 
alunos de Lençóis Pau
lista, Macatuba e Quatá, 
cidades onde a empre
sa mantém centros de 
produção. A ação é uma 
parceria da empresa com 
a Ascana e as prefeituras 
das três cidades.

A palestra do diretor 
de Relações Institucio
nais da Ascana (Associa
ção de Plantadores de 
Cana do Médio Tietê) a 
cerca de 30 professores 
na Diretoria de Educação 
foi parte do evento na ma
nhã de ontem. À tarde, a 
atividade foi os 60 alunos 
da escola Philomena Bri
quesi Boso, em Alfren- 
do Guedes. Ambas as 
turmas saíram a campo 
para conhecer a região da 
Quatro Quedas, área de 
mata ciliar. Hoje o evento 
será repetido em Macatu- 
ba, entre professores da 
rede municipal de ensino 
e alunos da rede estadual.



Meio Ambiente RIO + 20
O Rio de Janeiro sedia entre os dias 13 e 22 de junho a 
Conferência das Nações Unidas sobre o Desenvolvimento 
Sustentável, a Rio + 20. A proposta é estabelecer uma 
agenda e dar norte para o desenvolvimento sustentável nos 
próximos anos. O encontro terá participação de 193 países.

Sem anistia a desmatamento ilegal,
Código Florestal separa o grande do pequeno
Presidente Dilma Rousseff veta anistia ao desmatador ilegal e diminuí área de preservação em pequenas propriedades

Cristiano Guirado

0 Código Florestal Brasilei
ro ainda é uma incógnita 
para muita gente. Inclu

sive para deputados, senadores, 
os ministros de Agricultura e de 
Meio Ambiente e -  por que não 
dizer? - para a própria presidente 
Dilma Roussef (PT). No entanto, 
no meio da briga entre ruralistas 
e ambientalistas, uma resposta 
positiva para o segundo grupo.

A presidente já vetou a anis
tia aos proprietários de terra que 
haviam desmatado ilegalmente. 
Havia uma pressão da bancada 
ruralista para que as punições 
pelos crimes ambientais não fos
se retroativa, mas sim, começas
sem a vigorar a partir da publi
cação da lei em Diário Oficial.

Também é possível obser
var um esforço da presidente 
em dar melhores condições 
aos pequenos proprietários de 
terra. Isso porque a proprieda
de é medida em módulos (cada 
módulo tem aproximadamente 
cinco alqueires). Nestes casos, 
dependendo da largura do rio,

as propriedades com até quatro 
módulos (cerca de 20 alqueires) 
serão obrigadas a recompor algo 
entre cinco e 15 metros de cada 
lado da margem do fio d'água. 
No código anterior, essa largura 
era de 30 metros para todos.

Para os críticos do processo 
que resultou na criação do novo 
Código Florestal, essa é uma 
medida em que a presidente 
Dilma tenta mesclar os interes
ses ambiental e social. Ao per
mitir que propriedades maiores

tenham menos área de preser
vação, garante, ao contrário, 
mais terra cultivável. Por outro 
lado, grandes propriedades ou 
que tenham rios maiores -  com 
largura acima de 10 metros - 
podem ter que manter até 500

metros de área de preservação 
permanente.

Nas áreas urbanas, a regra 
continua a mesma: qualquer fio 
d'água deve ter a mata preser
vada em 30 metros, de ambos 
os lados. Em Lençóis Paulista,

REGULAMENTADOS - Bairros mais novos como Jardim Monte Azul e Jardim Europa, respeitam os 30 metros de mata às margens do rio da Prata

por exemplo, nas áreas mais an
tigas, não foi possível evitar o 
crescimento às margens do rio, 
principalmente no rio Lençóis. 
Um dos exemplos mais claros 
são as construções na avenida 
25 de Janeiro e no início da rua 
15 de Novembro.

Se a regulamentação e o ri
gor da preservação de margens 
fossem mais antigas - ela tem 
em torno de 10 anos - poderia 
ter sido evitado, por exemplo, o 
prejuízo sofrido por moradores 
durante as duas últimas grandes 
cheias do rio Lençóis, em 2006 
e em 2011. E o novo Código Flo
restal prevê que, em uma largu
ra de 30 metros de cada lado nas 
margens do rio, não pode haver 
construções, nem qualquer tipo 
de intervenção humana.

Nos loteamentos mais no
vos, no entanto, é possível ob
servar esse cuidado com a pre
servação da mata às margens 
dos rios. Exemplos visíveis dis
to são os bairros Monte Azul, 
Jardim Príncipe, João Paccola e 
Jardim Europa, que margeiam 
o rio da Prata.

Produzir cana-de-açúcar com 
sustentabilidade e respeito ao planeta

5 de junho - Dia do Meio Ambiente
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A FORÇA DA NOSSA REGIÃO

Água tem valor porque a 
vida não tem  preço.

Econom ize água e poupe 
0 planeta

05 de junho. Dia do Meio Ambiente

Fale com o SAAE: 
Dúvidas em sua conta 
Ligue 3269.7700

Entupimentos 
Faita d’agua 
Vazamentos 
Ligue 0800.772.3115


